
Fala, candidato
O que dizem 
os candidatos 
a reitor da 
UFSC sobre a 
incorporação  
da Furb

A fusão da Furb é 
uma das prioridades 
de gestão. Assim como ocorre 
com a implantação 
e consolidação dos outros 
campi em andamento, 
em Joinville, Araranguá 
e Curitibanos

Carlos Alberto Justo da Silva

Sou favorável à federalização da 
Furb, mas não à incorporação 
pela UFSC como mais um de seus 
campi. Meu entendimento é que 
cabe mais uma universidade 
federal no Estado e que ela 
poderia resultar da 
federalização da Furb

Dilvo Ristoff

Sou a favor da federalização. 
A Furb não pode ser 
reduzida a um campus, como 
impôs o governo federal. 
Entendo que este modelo fere 
a autonomia da Furb, que tem 
todas as condições de ser uma 
universidade federal

Irineu Manoel de Souza

A expectativa era a federalização 
da Furb. Esta é a proposta que 
vamos perseguir em Brasília. 
Nossos compromissos com as 
comunidades da Furb e da UFSC 
são construídos com base em 
diálogo para definirmos o que 
fazer e como fazer

Roselane Neckel

Sou favorável à incorporação da 
Furb porque este é um anseio 
da população da região. A 
comunidade está reivindicando 
um direito: ter Ensino Superior 
gratuito e de qualidade

Fernando Kinoshita


